

**L'Assemblée Générale de l'UFC Que Choisir de Haute Loire...
Samedi 25 mars 2017- Salle polyvalente d'Aiguilhe.**

232 personnes présentes ou représentées.



En présence de

- M. le Maire d'Aiguilhe
- M. le Maire du Puy en Velay.

Une intervention très appréciée « La douleur au cœur du dispositif de santé », avec la participation :

- du Dr Marc DURAND, médecin ORL du Centre Hospitalier Emile Roux et président de l'Association de Lutte contre la Douleur (l'ADOL).
- du Dr Gilbert ANDRE, Spécialiste de la prise en charge des douleurs aiguës et chroniques et responsable de la consultation douleur du Centre Hospitalier Emile Roux.



Un nombre d'adhérents en hausse pour la 3^e année consécutive

33 bénévoles et une juriste salariée pour « faire tourner la machine »

393 litiges en 2016 (un nombre supérieur à celui de 2015)

Un bilan financier en équilibre malgré les difficultés...

Elus ou réélus au Conseil d'Administration :

- Huguette BERTHOIX
- Monique CARLET
- Pierre PERDOUX
- Jean PERRIN
- Robert REYNAUD

Des enquêtes rigoureuses et attendues par tous les adhérents
Et tous les abonnés.

Nos missions :

- Représenter,
- Informer
- Défendre

- Plus d'infos dans le blog la semaine prochaine

